



Fraktion im Bezirksausschuss 13

Fraktionssprecher  
Andi Baier, Tel. 0162-6688232  
München, 06.07.17

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird dazu aufgefordert, bei den Bebauungsplänen an der Eggenfeldener Str. ausreichend Platz für eine separate ÖPNV-Spur je Fahrtrichtung vorzuhalten.

Begründung:

- die Eggenfeldener Straße ist bereits heute zur Messezeit ein Nadelöhr
- durch die derzeitig geplante Bebauung an der Eggenfeldener Straße wird die Straße sich vermutlich zu einer Staufalle entwickeln, weshalb bereits heute eine vorausschauende Planung und die Einrichtung einer separaten Spur für den ÖPNV in beide Richtungen notwendig ist.

Initiator: Karl Nibler

Andreas Baier, Gunda Krauss, Holger Machatschek, Angelika Pilz-Strasser, Paula Sippl